



NOTA DE PRENSA



49º Congreso de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV)

La Dra. Yolanda Gilaberte, nueva presidenta de la Academia Española de Dermatología y Venereología

 Se trata de la primera mujer en presidir la AEDV, una de las sociedades científicas más antiguas de España

4 de junio de 2022.- La Dra. Yolanda Gilaberte, jefa del Servicio de Dermatología del Hospital Miguel Servet de Zaragoza, ha sido nombrada nueva presidenta de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV), en su 49º Congreso Nacional, celebrado en Málaga. Se trata de la primera mujer que presidirá la AEDV en su historia. Fundada en 1909, la entidad, que agrupa a 2.800 dermatólogos, es una de las sociedades científicas más antiguas de España.

Acerca de la AEDV

La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) es una entidad centenaria a la que están adscritos la práctica totalidad de los dermatólogos españoles (97%) y pretende ser el punto de unión entre ellos. La AEDV tiene por objeto fomentar el estudio de la piel y de sus enfermedades en beneficio de los pacientes.

Accede a la Web del 49º Congreso AEDV en este enlace





Para más información

Alba Galván

Departamento de comunicación de la AEDV y Fundación Piel Sana de la AEDV <u>alba.galvan@equipo.aedv.es</u>

Móvil: 660 43 71 84

BERBÉS

Rosa Serrano / Alejandra Galindo / Sara Díaz

E-mail: <a href="mailto:rosaserrano@berbes.com/alejandragalindo@berbes.com/saradiaz@be

Tel.: 91 563 23 00 / 686 16 97 27 / 637 824 877/ 661678283